

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian mengenai *Partizip I* pada novel “Ein Fliehendes Pferd” karya Martin Walser, maka pada bagian akhir tulisan ini akan dikemukakan kesimpulan dari penelitian yang merupakan jawaban dari rumusan masalah penelitian pada bab pertama.

Berdasarkan hasil penelitian, frekuensi penggunaan *Partizip I* pada novel ini cukup banyak yakni terdapat 94 penggunaan. Dari 94 penggunaan tersebut, *Partizip I* dalam novel ini memiliki fungsi sebagai atribut, adverbial dan nomina, di mana *Partizip I* sebagai atributlah yang paling sering digunakan. Berdasarkan maknanya, terdapat 93 penggunaan *Partizip I* bermakna aktif dan hanya satu penggunaan bermakna pasif.

Berikut adalah kesimpulan lainnya yang dapat diambil dari hasil penelitian ini:

1. *Partizip I* merupakan verba infinit yaitu verba yang tidak dapat dikonjugasikan. *Partizip I* dibentuk dengan menambahkan akhiran *-d* pada infinitiv, contoh: *schlafend, lachend, laufend*.
2. Dalam bahasa Jerman *Partizip I* paling banyak digunakan sebagai atribut yang dideklinasikan seperti ajektiva, tetapi tidak jarang juga digunakan sebagai averbia dan nomina.

3. *Partizip I* memiliki makna aktif dan pasif. *Partizip I* akan menyatakan keadaan pasif yang berverba modal jika digabungkan dengan *zu*. *Partizip I* yang bermakna aktif dapat diklasifikasikan lagi berdasarkan makna dalam bahasa Indonesia yaitu bermakna 'yang' atau 'yang sedang' jika *Partizip I* berfungsi sebagai atribut, kemudian jika berfungsi sebagai adverbial maka dapat bermakna 'sambil' atau 'dengan'. Selain itu jika berfungsi sebagai nomina maka *Partizip I* dapat bermakna 'orang'.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian di atas, berikut ini disampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pembelajar bahasa Jerman sebaiknya terlebih dahulu mengetahui fungsi-fungsi dan makna *Partizip I* itu sendiri. Hal ini dapat dilakukan dengan mempelajari buku gramatik bahasa Jerman dan mengerjakan latihan-latihannya.
2. Agar lebih dapat menguasai fungsi dan makna *Partizip I* serta lebih dapat memahami penggunaan *Partizip I*, pembelajar bahasa Jerman dapat membaca buku, novel maupun roman berbahasa Jerman untuk kemudian mengkaji penggunaan *Partizip I* yang terdapat di dalamnya. Selain itu, pembelajar bahasa Jerman dapat pula bergabung dalam forum-forum *online*, di mana tergabung para pembelajar bahasa Jerman lainnya, sehingga pembelajar dapat saling berkonsultasi mengenai kesulitan yang dihadapi.